
令和 6年度 久喜市立中央幼稚園保護者アンケート結果 

 

学年 年少組 年中組 年長組 合計 

回答数（人） 18 19 22 59 

 

 よくあては

まる 

ややあては

まる 

あまりあて

はまらない 

全くあては

まらない 

1.子どもは喜んで登園し、幼稚園生活を楽しんでいる。 83.1% 16.9% 0.0% 0.0% 

2.あいさつや返事が言えるようになった。 47.5% 45.8% 6.8% 0.0% 

3.戸外で体を動かして遊ぶことを楽しめるようになった。 91.5% 8.5% 0.0％ 0.0％ 

4.うがい手洗い、片付けなどの基本的な生活習慣が行える

ようになった。 
61.0% 35.6% 3.4% 0.0％ 

5.食事のマナーを身につけ、落ち着いて食べられるように

なった。 
33.9% 59.3% 6.8% 0.0％ 

6.友達をつくり、仲良く遊ぶことができるようになった。 54.2% 42.4% 3.4% 0.0％ 

7.決まりを守れるようになった。 30.5% 66.1% 3.4% 0.0％ 

8.相手の気持ちを考えて行動できるようになった。 22.0% 64.4% 10.2% 0.0％ 

9.進んで物事や遊びに取り組めるようになった。 64.4% 30.5% 5.1% 0.0％ 

10.考えたり工夫したりする気持ちがもてるようになった。 55.9% 40.7% 3.4% 0.0％ 

11.やってよいこと、悪いことがわかるようになった。 32.2% 61.0% 6.8% 0.0％ 

12.幼稚園は園の教育目標、クラス目標などをわかりやすく

伝えている。 
83.1% 15.3% 1.7% 0.0％ 

13.幼児にとって必要な学びができるような保育や生活環境

を整えている。 
78.0% 20.3% 1.7% 0.0％ 

14.園だより、学年便り、掲示物等で、子育ての情報や幼稚

園の様子をていねいに伝えている。 
81.4% 18.6% 0.0％ 0.0％ 

15.先生との信頼関係がもて、安心して子どもを任せられ

る。 
94.9% 5.1% 0.0％ 0.0％ 

16.先生は様々な子どもの状況に応じて、ていねいに指導し

てくれる。 
89.8% 8.5% 0.0％ 0.0％ 

17.子どもの安心安全な生活のため、安全点検や危機管

理、避難訓練などの取組をしっかり行っている。 
83.1% 16.9% 0.0％ 0.0％ 

18.幼稚園は、子育ての悩みについて相談に応じてくれる

体制が整っている。 
76.3% 22.0% 1.7% 0.0％ 

19.登降園時の情報交換、個人面談等の機会を通して、家

庭と連携をとりながら保育を進めている。 
83.1% 16.9% 0.0％ 0.0％ 

20.保護者の保育参観や懇談会は子ども理解や子育てに役

立っている。 
71.2% 27.1% 1.7% 0.0％ 

21.アプローチカリキュラム作成、子育て講話会を通じ小

学校生活へスムーズに移行できる取組をしている。 
44.1% 47.4% 8.5% 0.0％ 

＊無回答あり 

＊無回答あり 



問1.中央幼稚園の保育でよいと思うこと（複数可）                            

遊びの中で集団のルールや人間関係を学べる 49 

空き箱等の廃材利用等で自由な製作の時間があり工夫する力や創造力を養える 51 

保護者の送迎で先生や保護者間の情報交流ができる 47 

子どもの興味関心を尊重した遊び中心なので自主性や考える力が育つ 47 

その他 4 

 

問2.幼稚園では、クラスの友達や先生と毎日食べるお弁当の指導や野菜の収穫・栽培、「お楽しみ弁当」の食材につい

て検討、吟味しながら食育に取り組んでいます。こうした幼稚園での取り組みは、ご家庭での食育につながったでしょ

うか。 

食育につながった 93.2％ 

食育につながらなかった 6.8％ 

「食育につながった」と答えた方のみお答えください。（複数可） 

嫌いなもの(野菜等)あるいは食べたことないものを食べられるようになってきた。 45 

以前よりも、落ち着いて食事ができるようになった。 8 

その他 2 

 

問3.埼玉県が示している子育ての目安「３つのめばえ」についてお尋ねします。（複数可） 

子育ての目安「３つのめばえ」について知っている 31 

幼稚園、小学校、家庭が同じ視点をもって子どもを育てていくことを目的として取

り組んでいる主旨を理解している 32 

「３つのめばえ」は、子育てをする上で参考にしている 12 

 

問４.「パン・牛乳の日」は令和６年度より始まりました。「パン・牛乳の日」に１回以上参加しましたか。 

はい 81.4％ 

いいえ 18.6％ 

理由をお聞かせください。（複数可） 

弁当作りの負担を軽減できるから 41 

学校給食パンを食べられるから 14 

弁当を持たせたかったから・量が少なかったから・量が多いから 0 

その他 20 

来年度（７年度）も実施があれば、参加したいですか 

はい 83.1% 

＊無回答あり 



いいえ 5.1% 

その他 8.5% 

 

 

 

 

＜考 察＞ 

 

  問１～問１１の【お子さんの状況】に関する項目のうち、問８の「相手の気持ちを考えて行 

動できるようになった」以外は、『よくあてはまる』『ややあてはまる』の計が９０％を超えて 

いることを、大変嬉しく思っております。 

  特に、問１の「子どもは喜んで登園し、幼稚園生活を楽しんでいる」と問３の「戸外で体を 

動かして遊ぶことを楽しめるようになった」の本園の目指す教育の根幹をなす項目が、『よく 

 あてはまる』が８０％を超えており、喜ばしく思います。 

  今後、思いやり等豊かな心を育てることを重点課題として取り組んでまいりたいと考えます。 

  

問１２～問２１の【園の経営】に関する項目では、全ての項目で『よくあてはまる』『やや 

あてはまる』の計が９０％を超えており、大変有難く思っております。 

 さらに、１０項目中６項目において『よくあてはまる』が８０％を超えており、本園の経営 

に概ねご理解いただいておりますことに深く感謝申し上げます。 

   

また、様々なご意見をいただきまして、ありがとうございました。皆様のお気持ちを真摯に 

 受け止め、ご期待に応えられるよう、より充実した幼稚園経営に取り組んでまいりたいと思い 

ます。 

  今後も一層のご理解、ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。 


